
平成２３年度 (社)静岡県建築士会 第 2回中部ブロック協議会議事録 

 

開催日：平成２３年 ５月 27日（金） 

時  間：１４時００分から１７時００分 

場 所：建設業会館 ４階会議室 

 

議    長 ブロック長 畑 禎之 

議事録作成人  滝口達郎        

 

☆協議員出席者(□：出席 ◇：委任状 ■：欠席) 

・ブロック長、副ブロック長 

□畑  禎之 (榛原)   ■鈴木 悦夫 (清水）  □岡山 晋也（静岡)  

□松下 好宏（榛原）  □滝口 達郎 (志太)  

 

・協議員 

□水上 茂樹（清水）  □小野 信一（静岡）  □石間  均（榛原）       

■望月 廣道（清水）  □池ヶ谷 紀行（清水） □遠藤 文久（静岡） 

□新間 祥一（志太）  ■立石 昌江（志太）  

□早津 和之（官公庁） □青野 直己 (官公庁)（次回より削除） 

 

・委員長 

■塩澤 裕一（会員厚生） ■柴田 英明（事業研修）■清水 利至 (青年企画)   

■佐野 真浩（広報情報） ■亀山 靖生（まちづくり）   

 

本会会長・副会長・理事・監事 

■西山 昌行 （静岡）  ■朝比奈 清久（静岡） 

 □小林  修 （志太）  ■長谷川 秀男（榛原） 

 

１． ブロック長挨拶 

望月廣道氏のおかあさんがお亡くなり、明日お通夜明後日お葬式で、ブロックでは用意

する。後は個人的な形で対処して下さい。お願いします。   

２．資料の確認 

３．議事録作成人の指名 志太地区（滝口） 

 



４．協議事項 
 
（１） 前回協議会議事録の確認 

・２３年度ブロック長選出についてブロック長をおかず協議会員の合議制で行なうこ

とで決定としたが、それはマズイということでした。 
・１９日の理事会席上にてブロックの意見を言ったが、会長よりブロック長＝理事で
あり常務理事扱いとなっていて登記しなければならない。 
・理事は総会で承認される。 
・総会時に改めて推薦された人は本会理事会で承認されればよいことになった。 
・県の理事会でも賛成多数で決議され、却下された。 
・定数変更について２３年度までは１６名、２４年度以降については考えて修正する

予定。 
・本会理事、協議会員含めると６０名位になる。昔は３０名位のはずだったと記憶し
ている。 
・人数は増えても交通費が半額位となっているのでプラスマイナス０ 
・ブロック協議員数は減らすことが可能だが本会理事数は決められている。 
 

（１－１）総会資料について 

 
    総会における問題点（総務会、理事会へのブロックからの正式要望書）について 
   ・改善要望書 ６月１７日までに事務局へ連絡 
 
（２） 常設委員会報告について 

■青年企画委員会 
・6/9 第１回開催予定（7/30 3:00～5:00 講演会予定） 

安倍川花火大会とはからまないが、詳細内容打合せ予定。チラシ作成・各地区に対し
て広報活動を詰めて来月の協議会にて報告予定。 
■事業研修委員会 
・５月はやっていません。 
・6/3 19:00～ 第１回開催予定 製図の講習会などについて 
■会員厚生委員会 
・5/31 19:00～21:00 第１回開催予定 役員人事（委員長・副委員長・本会出席者）

本会会員委員会報告、２３年度事業計画について（全国大会中止による復興を祈る代
替イベントについて、地区交流サッカー大会について、各地区親睦事業について） 
■広報情報委員会 
・６月中旬予定 
・ホームページの活用方法を検討。操作方法など早い時期に勉強会をやり有効に活用
したい。 
・広報誌の発行などは状況により検討する。 

・本会編集員の志太担当者の交代の話が出た。後任選出予定。 
■まちづくり委員会 
・予定はない。 
■事業委員 

・静岡あんしん相談会、市役所でやる建築相談会などはどうなったか？ 
・静岡地区でやるようにお願いします。 
 



・メンバー表などもなく、一本釣りの為負担が大きいので負担を減らすようにしても
らいたい。 
・静岡市が情報発信基地として伊勢丹前に 6/18 オープン予定。相談員派遣の可能
性がある。詳細は後日打合せ予定。こちらの希望なども話し合う必要がある。４～６

名位早急に予定したい。１８日 遠藤氏（午前） 岡山氏（午後） １９日は池ヶ谷
氏・水上氏でお願いしてそれ以降は、事業委員会にて公募予定。 
・SBSマイホームの相談会もある。6/12静岡展示場、9/11藤枝展示場、11/27静岡東
展示場、2/12榛南展示場 

 
（３） ブロック推進会議報告について 

・特にやっていない。 

 
    ブロック大会（事業総会）開催について 
    ブロック役員及び地区役員の選出方法について 
   ・事業報告、次期役員の選出の場。 
   ・ブロック推進会議で具体的な話が出ると思う。 
   ・忘年会を兼ねて１１月下旬頃にしたらどうか？次期役員候補を選出するには 2月頃 

が妥当と思われる。 

・担当委員会は会員委員会、会場は持ち回りにしたらどうか。 
・今までの支部総会にかわる、次期役員承認の場と考えたらどうか。 

 
（４） 財務検討会議報告について 

・6/14（火）14:30～ 開催予定 
・総会時に指摘された箇所を検討し訂正する。 
・会員数１７５０人で試算したが、現在１６９５人、今日引き落とし数は約 

４割の６４０人位、来月引き落とし、振り込み者も全員振り込みするかは未定なので、
１６００人位の見込み。 
・会員数が１００人減ると、予算は３００万減ることになるので、それをどこで負担
するかが問題。たとえば、各ブロックで５０万×３地域＝１５０万、本会で１５０万
削減しなければならなくなる。総会の資料に基づき説明する。会報誌の発行数を減ら
したりして検討する。 
・H23/3/15付資料と H23/5/20付作成された資料の比較検討した予算額の説明をして

（案）として提出予定。ブロック限度の予算として発言する。 
・会員への説明を今まで以上にわかりやすくしないと会員数が減る。 
・地区の会員親睦が重要視されなければならない。 

 
（５） 公益認定会議報告について 

・総会時に反対となり、今年度中に公益化を進めるには７月、８月位に臨時総会をや
り 3/4以上の賛成を集めたい意向。 

・総会で反対されたものについて再度出すのはいかがなものか？総会決議の意味は？ 
・中部ブロックとしての意見書を提出。 
・総会時（5/17 付資料）投票数１０３３票、賛成９４３票、反対９０票（静岡４０
票、他地区５０票） 

・静岡支部は考えて考えた挙句の投票数と思われる。 
・地区長の名刺を作ってほしい。東部で作った雛型があるので、それを参考にする。 
 



・休憩前に２点ほど質問あり。 
志太支部が離れた理由として、今後の方向性、会費の値上げがあるかと思われるが、
もっと話し合いが必要ではなかったかと思う。済んだことなので仕方ないが・・・。
TOUKAI-0の件で、藤枝、島田が委託契約済みだが、本会にて阻止できなかったのか？

これも仕方がないが・・・。 
総会資料が届くに遅い、委任状提出の段階でハガキのみの状態なので困る。この件に
ついては質問状で提出。総会資料の中で予算、前年決算とを比較したらどうか？（書
式の見方に違い）短期間での資料作りを希望して、委任状、資料を同時配送を要望す
る。 

 
（６） 受託事業等について 

・ブロックは登記されていなくて本会会長のみ採決だが、中部ブロックとしてはブロ
ック長の印でやる。ブロックを通すことを基本とする。 

 

（７） 次年度の役員構成について（２３年度ブロック長選出等について） 

・総会においてブロック長の退任が決まったので、後任の選出をしなければならない。 

・経過を説明されて、清水の水上氏にお願いしたところ、本人承諾を得たのでご報告

致します。 

・静岡地区より会長、副会長、と選出されているけど理想は各地区からの選出が望ま

しい。 

・中部ブロック代表者のブロック長としてハッキリ発言をしてほしい。 

・協力体制があるから心配しなくてもよい。 

・清水地区長との兼任はさせてもらうつもりです。 

・畑氏は副ブロック長担当事業委員をお願いする。 

・畑氏に辞任する理由を再度聞く。 

・建築士会のあり方、次の世代への考え方などの説明があり、決議を取る。（挙手の

結果全員一致の上） 水上氏に決定される。理事会承認後確定される予定。 

（８） その他 

・一般会員への情報連絡を明確にお願いいたします。 

・少数意見も重要です。 



・サッカー交流会の件について（会員、会員以外での交流会）まだ詳細未定 

・会員名簿について（発行時期の関係上、紛らわしい点が残る） 

 

            

              次回協議会開催日時：平成２３年６月 20 日                    

場  所：建設業会館 ４階会議室 


